



ひまわりベビールーム小竹向原
2018/7/2

今年は、平年よりかなり早い時期に梅雨明けとの発表がありました。

これからは本格的に暑い日が続いて散歩に出る機会が少なくなりますが、テラスで水遊び・プール遊びを十分に楽しみたいと思います。また、年齢やその子に応じて様々なものに興味を示している姿がみられますので、室内での遊びの環境を整えて、好奇心や探求心の芽を育みたいと思います。

これからの時期は暑さから体力を消耗しがちです。大人も子どもも体調管理に留意して、元気に過ごしましょう。

<7月の予定>

7/3 (火)	身体測定(0歳児)
7/6 (金)	七夕
7/17(火)	身体測定(全園児)
7/19(木)	避難訓練/0歳児健診



七夕



七夕は、天の川に隔てられたおり姫とひこ星が年に一度だけ会える日といわれています。七夕にちなみ、保育園でも笹飾りをテラスに出して、保護者の方とお子さんの願いが込められた短冊を飾っていただきます。親子で七夕の雰囲気を感じ、日本の行事に触れていただきたいと思います。



個別面談を終えて

個別面談では、お子さんの成長や今後の見通しを明確にお伝えしたいという意図のもと、今の姿を「ひまわりの絵」の4つ(0歳児は3つ)の視点にあてはめて、お伝えしました。身体の発達の様子や、今どんなことに興味をもっているのか、大人や他児との関わりはどのような様子か、遊びや生活の中でどのような気持ちが育っているかなどの心の成長についても、お話できたかと思います。ご家庭と一緒に“子どもたちの思いに大人がどのように関わっていくか”を共有しながら、育ちを見守りたいと思います。

保育参加をしていただき有難うございました

今回の保育参加週間では、11家庭13名の保護者の方にご参加いただきました。アンケートでいただいたご感想をいくつかご紹介します。

- ・保育園で実際にどのように過ごしているのかが見ることができ、家とは違う一面もあるのだとわかりました。
- ・友達との関わり方や仲の良さを見て、とても安心しました。
- ・貴重な体験ができました。語りかけることと、気付かせることが大切だとあらためて感じました。
- ・大人から見て、あまりよろしくないことをしていたとしても、なぜそれをしているのかを問いかけて子どもの目線に立ってみる先生の姿を見て、なるほどと感銘を受けました。

☆参加週間以外でも、受け付けております。皆様に体験していただきたいと思っておりますので、ご都合がございましたら是非お声かけ下さい。



水遊びについて

水遊びは皮膚や血液を刺激して自律神経の発達を促がす、夏ならではの遊びです。開放感を味わいながら、水の不思議さや面白さを感じて夢中になって遊ぶ体験を重ねたいと思います。



<水遊びについてのお願い>

- 当日の体調でプールや水遊びができるか判断します。連絡帳に必要事項の記入を忘れないようお願い致します。
- とびひ・中耳炎・結膜炎などの症状がある場合は水に入れません。水いぼも症状によりご相談させていただきますのでご了承下さい。ホクナリンテープを貼っている場合はご相談下さい。着替える際などにテープが途中で剥がれてしまうこともありますので、登園時に必ずお声かけ下さい。